

BINMAS

Kapolsek Jamanis Hadiri Kegiatan Cooling System Pasca Pilkada Bersama Tokoh Agama dan Masyarakat di Kecamatan Jamanis

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.BINMAS.ID

Dec 14, 2024 - 09:40



Kapolsek Jamanis Hadiri Kegiatan Cooling System Pasca Pilkada Bersama Tokoh Agama dan Masyarakat di Kecamatan Jamanis

Tasikmalaya, 14 Desember 2024 – Dalam rangka menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) pasca Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024, Kapolsek Jamanis, Iptu Imang S. SH, bersama sejumlah tokoh agama dan masyarakat, menghadiri kegiatan harmonisasi keagamaan dan pemerintahan di Aula MA Asaadah, Kecamatan Jamanis, pada Jumat, 13 Desember 2024, pukul 13.00 WIB hingga selesai.

Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara tokoh agama (TOGA), tokoh masyarakat (TOMAS), dan pemerintah pasca Pilkada, serta menjaga situasi aman dan kondusif di wilayah Kecamatan Jamanis.

Kapolsek Jamanis, Iptu Imang S. SH, dalam kesempatan tersebut menyampaikan ucapan terimakasih kepada seluruh elemen masyarakat atas partisipasi dan peran aktif mereka dalam menjaga keamanan selama proses Pilkada 2024 yang berjalan dengan lancar dan aman.

“Saya mengucapkan terimakasih kepada semua pihak, khususnya kepada tokoh agama, tokoh masyarakat, dan pihak pemerintah yang telah bekerja sama menjaga kedamaian selama Pilkada. Keamanan yang terjaga ini adalah hasil dari sinergi kita semua,” ujar Kapolsek.

Selain memberikan apresiasi, Kapolsek Jamanis juga memberikan himbauan kepada TOGA dan TOMAS untuk tetap menjaga komunikasi yang baik antar sesama, serta mengingatkan untuk terus menjaga persatuan dan kerukunan di masyarakat pasca Pilkada.

“Kami berharap, pasca Pilkada, kita bisa menjaga kekompakan dan terus berperan aktif dalam menciptakan situasi yang aman, nyaman, dan kondusif. Jangan sampai ada informasi yang dapat memicu perpecahan di tengah masyarakat,” tambahnya.

Selama kegiatan, Kapolsek Jamanis juga menyerap informasi terkait potensi gangguan kamtibmas di wilayah Kecamatan Jamanis. Ia menekankan pentingnya kerja sama antara Polri, pemerintah, dan masyarakat dalam menciptakan keamanan yang berkelanjutan.

“Kami akan terus memonitor situasi kamtibmas dan siap untuk bekerja sama dengan tokoh agama dan masyarakat dalam menjaga keamanan di wilayah ini,” tegas Iptu Imang.

Kegiatan ini juga dihadiri oleh Camat Jamanis, Ketua MUI, dan Ketua DKM setempat, yang mendukung penuh upaya Polsek Jamanis untuk menjaga keharmonisan dan stabilitas pasca Pilkada. Dengan adanya harmonisasi antara berbagai pihak, diharapkan kondisi kamtibmas di Kecamatan Jamanis dapat terus terjaga dengan baik.